まちのできごと















<天澤寺>

櫛引 清正公祭御逮夜祭

戦国武将加藤清正公とその嫡男・忠廣公を供養 する「清正公祭」が、ゆかりの地・丸岡地区で 行われました。本祭前夜の御逮夜祭では、両公 の御尊像を持った地区住民や、稚児行列が参道 を巡行。その後境内で多くの住民が見守る中、 櫛引西小太鼓と丸岡桐箱踊りが披露されました。





<藤島地区>

藤島歴史公園開園式

藤島地域の観光・交流の拠点となるこの公園。青 空の下、開園式が行われ、地元関係者ら約50 人が出席しました。テープカット後に、こりす

保育園の園児が歩き初めをして、完成をお祝い。 公園の目玉となる大藤棚や藤のトンネルに植栽 された藤は、3・4年後に見頃となる予定です。



<湯温海地区>

温海 全国豊かな海づくり大会記念リレー放流

7. 22

「元気でね」「大きくなって帰ってきてね」。 温海小3年生がサクラマスやアユの稚魚 約8,000匹を温海川に放流しました。



櫛引 黒川能装束虫干し特別公開展示

7. 23 ~26 能面42点と装束19点を展示。来場者は、 多様な表情の能面や細やかな文様が施さ れた装束に見入っていました。



<大鳥地区>

朝日 ジュニアキャンプ

7. 25 ~26 朝日地域の小学6年生が大自然を満喫しました。川での運動会も大盛り上がり。 忘れられない思い出になったようです。



<加茂水産高校>

鶴岡 小学生漁村体験

7. 29

イカ飯作りでは、ぬるぬるのイカに悪戦 苦闘しながらも、真剣なまなざしでさば きます。「イカの体の中、初めて見た~」。



<加茂水族館>

鶴岡 加茂水族館 入館者100万人達成セレモニー

8.12

100万人目の入館者は、お孫さんら家族 と訪れた神奈川県の松井広志さん。認定 書が交付され、記念品が贈られました。



<増川郷>

羽黒 増川郷六所神社例大祭 町屋かぐら

8.14

今年も泣き叫ぶ声が聞こえてきます。天狗(てんぐ)と神楽が家々を回り、子供たちが元気で丈夫に育つよう祈願しました。